

Recorre Morales Ojeda medios de comunicación del país



Foto: ICS Cuba

La Habana, 18 sep (RHC) El miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del PCC, Roberto Morales Ojeda, recorrió la víspera emisoras y canales de la televisión y la radio

cubanas, donde intercambió con directivos y trabajadores sobre las rutinas productivas, el funcionamiento del ICS y la Ley de Comunicación Social que entrará en vigor en octubre.

En el recorrido la comitiva llegó hasta Cubavisión Internacional, el Canal Educativo, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Taino y Radio Reloj, así como a varios estudios televisivos y la sede del Ballet de la Televisión Cubana.

En medios incluidos en el experimento para la modernización de la prensa, Morales Ojeda se interesó en la marcha de la transformación editorial, económica y tecnológica, y el impacto que tiene esa experiencia en la calidad de la programación y en los colectivos laborales.

Asimismo, elogió cómo confluyen juventud, experiencia y talento, y ponderó la importancia que la máxima dirección del país le confiere a la Comunicación Social, pilar estratégico en la gestión de gobierno.

Acompañaron a Morales Ojeda en el recorrido, Marydé Fernández López, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y vicejefa del Departamento Ideológico; y Alfonso Noya Martínez, presidente del Instituto de Información y Comunicación Social, ICS.



Foto: ICS Cuba



Radio Habana Cuba